

Expression libre des groupes politiques du Conseil municipal

Villiers-le-Bel pour tous

Une ville durable

Pour faire de Villiers-le-Bel une ville pour toutes et tous, nous mettons chaque jour en œuvre un programme concret permettant à tous les habitants de trouver les moyens de leur réussite et de leur épanouissement. C'est d'autant plus nécessaire pour nos concitoyens qui, d'origine étrangère, ne maîtrisent pas encore assez bien la langue française.

À l'heure où nombre de responsables politiques stigmatisent les étrangers expliquant qu'ils sont le problème de la France et en demandent leur exclusion ou tout bonnement leur expulsion, nous avons fait le choix, nous Municipalité, de la solidarité, de l'inclusion, de l'intégration et de la responsabilité.

Nous développons, dans les centres socioculturels, des formations sociolinguistiques pour soutenir l'intégration des étrangers en situation régulière afin de leur permettre d'acquérir des compétences sociales de communication en langue française, d'évoluer de manière autonome dans notre société mais aussi pour faciliter leur implication et leur prise de responsabilité dans leur vie quotidienne.

Ils peuvent ainsi apprendre à lire et à écrire, accéder plus facilement à leurs droits, mieux connaître nos modes de vie, les valeurs de notre société et obtenir un véritable diplôme à la fin de leur formation.

Une ville durable est également celle qui met au cœur de son projet les besoins des habitants : offrir un parcours résidentiel en diversifiant l'offre de logement, créer de nouveaux établissements scolaires, faciliter l'installation de nouveaux professionnels de santé mais c'est aussi une ville qui promeut un développement durable par de grandes transformations urbaines ou de nombreux petits projets avec, par exemple, la création d'un jardin en pied d'immeuble par l'Amicale des messagers en partenariat avec les associations IMAJ et Art Tôt. C'est ainsi que, lors du conseil municipal, nous voterons le versement d'une subvention au titre du fonds d'initiatives associatives afin de concrétiser la renaturation de nos quartiers.

Faire de Villiers-le-Bel une ville durable, c'est aussi lutter contre la précarité énergétique, réduire les émissions de gaz à effet de serre, rendre nos bâtiments plus économes et développer les énergies renouvelables tout en soutenant la création d'emplois locaux. Pour cela, nous avons fait du développement des réseaux de chaleur urbain une priorité.

C'est à ce titre que nous avons décidé de poursuivre le raccordement des principaux équipements publics au réseau de chaleur de la géothermie avec l'ajout de plusieurs établissements tels que le gymnase Jesse Owens, le groupe scolaire Émile Zola ou encore les écoles La Cerisaie et Pape Carpentier.

Le contexte national et actuel nous appelle à la division, au rejet des autres, à l'égoïsme, aux restrictions. Nous restons, avec responsabilité, fidèles à nos engagements, à notre objectif de faire de Villiers-le-Bel une ville d'avenir durable et solidaire, une ville pour toutes et tous.

Les élus de la majorité municipale « Villiers-le-Bel pour tous »

Sori Dembélé, Conseiller municipal, Conseiller communautaire

“A Villiers-le-Bel, sous le vernis du changement...perdre la vieille politique”

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Je tiens tout d'abord à féliciter Mme Techtach pour son élection à la tête de notre commune. Son engagement est une qualité que je salue et respecte.

Cependant, je souhaite aujourd'hui exprimer avec sincérité certaines préoccupations qui, je crois, reflètent celles d'une partie de nos concitoyens.

Les inquiétudes exprimées lors des dernières réunions de quartier reflètent un malaise profond face à l'évolution de notre ville. Les habitants aspirent à un environnement de vie plus sûr, plus propre et offrant davantage de services. Malheureusement, la réalité est bien différente : une cité dortoir où la vie associative est le lien social du vivre ensemble. Les commerces de proximité ne sont pas diversifiés et la qualité proposée se raréfie.

Or, le projet municipal actuel semble privilégier essentiellement une politique de construction massive de logements, sans que les besoins fondamentaux de la population ne soient suffisamment pris en compte. Cette orientation, si elle est louable dans son ambition sociale, ne peut se faire exclusivement au détriment du bien-être de nos concitoyens.

Par ailleurs, le contexte budgétaire national actuel, nous oblige à une grande rigueur. Il est donc légitime de s'interroger sur les conséquences éventuelles du projet de loi des finances 2025 sur la dotation globale de fonctionnement et plus généralement sur le budget de la ville. Une augmentation des impôts, si elle devait être envisagée, ne ferait qu'accentuer les inégalités et les frustrations.

Le temps du changement est venu. À quelques mois de l'échéance électorale, il est de notre responsabilité de proposer un projet politique qui incarne l'espoir et la solidarité, et qui soit à la hauteur des défis de notre commune. Nous proposerons une alternative à la gestion actuelle, en nous engageant à élaborer un projet politique clair et partagé. Notre objectif est de créer une ville où chacun se sent valorisé et où l'avenir est prometteur.

En tant que leader de l'opposition, je suis investi d'une mission : celle de porter la voix de ceux qui doutent et de ceux qui souhaitent une autre voie pour notre commune. Je suis convaincu que nous pouvons trouver des solutions alternatives, qui permettent à la fois de développer notre ville et de préserver notre cadre de vie.

Ensemble, nous devons faire de Villiers-le-Bel une ville où il fait bon vivre.»

L'avenir de notre ville, c'est la raison de mon engagement politique.

Sori DEMBÉLÉ